

LA UNIVERSIDAD MILAN BICOCCA HA LANZADO EL DOCTORADO INTERNACIONAL PARA EL DESARROLLO HUMANO SOSTENIBLE

El Doctorado Internacional para el Desarrollo Humano Sostenible, coordinado por la Universidad de Milán Bicocca, ha comenzado sus actividades realizando una Semana del Desarrollo Sostenible en Milán.



La sesión inaugural, celebrada el 27 de febrero, después de los saludos de la Rectora Cristina Mesa y de otras autoridades, fue inaugurada por los discursos introductorios de Manuel Valle Fasco, Director del Ministerio de Educación de Cuba, Aldo Dell'Ariccia, ex Embajador de la Unión Europea, Luciano Carrino, Presidente de KIP International School, Milton J. Bennet de la Universidad de Portland en EE. UU., Mariella Pandolfi de la Universidad de Montreal en Canadá y Alfredo Melo, de la Universidad de Turín en Italia.



El Doctorado se realiza en colaboración con las Universidades José Martí Pérez de Sancti Spiritus en Cuba, la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, la Universidad Nacional Arturo Jauretche de Buenos Aires y la Universidad Nacional Piura en Perú. La *KIP International School* ha colaborado en el diseño del Doctorado y apoyará todas sus actividades que tendrán lugar no solo en el aula sino también en el marco de diferentes experiencias de desarrollo territorial participativo que buscan aplicar las indicaciones de la Agenda 2030. El Doctorado es una de las iniciativas que la *KIP International School* planea articular con otras en el marco del trabajo que está realizando para construir un *Sistema internacional de iniciativas de formación* para profesionales del desarrollo que pretendan trabajar de acuerdo con la Agenda 2030.



Para saber mas

[Semana del desarrollo sostenible- Esp](#)

[Semana del desarrollo sostenible - It](#)

[News en Milan Bicocca sitio web](#)